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本会議から付託された議案１０件を審査するため、令和２年１２月１１日に文教福祉委員

会を開催しました。 

 

 

議案第 68 号  

総社市きよね夢てらす指定管理者の指定について 

 
～内容～ 

総社市きよね夢てらす指定管理者を指定するため、市議会の議決を経ようとするもの。 

 

～結果～ 

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 69 号  

総社市水辺の楽校指定管理者の指定について 

 
～内容～ 

総社市水辺の楽校指定管理者を指定するため、市議会の議決を経ようとするもの。 

 

～結果～ 

次のような審査の結果，全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

～質疑～ 

問：選定までの審査の日数はどの程度か。また、指定管理は５年間の契約だが、今までと指

定管理の内容に変更はないのか。 

答：審査は、申請から２週間以内に行っている。また、指定管理の委託内容に新たなものは

ないが、新型コロナウイルス感染症には注意するよう伝えている。 

 

 

議案第 70 号  

総社市国民健康保険税条例の一部改正について 

 
～内容～ 

地方税法施行令の改正により、国民健康保険税の軽減判定所得基準の見直しが行われたこ

とに伴い、国民健康保険税の減額の基準を改める必要があるため、関係条文の整備を行おう

とするもの。 

 

～結果～ 

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 
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議案第 71 号  

総社市シルバーワークプラザ指定管理者の指定について 

 
～内容～ 

 総社市シルバーワークプラザ指定管理者を指定するため、市議会の議決を経ようとするも

の。 

 

～結果～ 

次のような審査の結果，全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

～質疑～ 

問：年々、シルバー人材センターへの仕事の依頼が増えているが、登録者数や稼働状況はど

うか。 

答：登録者数は例年 600 名前後で推移している。令和元年度の実績は、請負事業においては、

受注件数が 6,781 件、売上が約３億４千万円である。派遣事業は受注件数が 4,691 件、

売上が約 2,300 万円である。 

 
 

議案第 72 号  

総社市放課後児童クラブ指定管理者の指定について  

 
～内容～ 

総社市放課後児童クラブ指定管理者を指定するため、市議会の議決を経ようとするもの。 

 

～結果～ 

次のような審査の結果，全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

～質疑～ 

問：各放課後児童クラブで、スタッフの確保や児童の受入れ等、様々な課題があるが、どの

ように考えているのか。 

答：本来、放課後児童クラブは、６年生までを受け入れるものだが、受け入れができている

ところもあれば、できていないところもあり、様々な課題があることは認識している。今

後もできる限り、相談に乗ったり、支援をしたりしていきたい。 

 

 

 

議案第 73 号  

総社市立中央保育所指定管理者の指定について 
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～内容～ 

総社市立中央保育所指定管理者を指定するため、市議会の議決を経ようとするもの。 

 

～結果～ 

特に質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 74 号  

総社市児童発達支援センター指定管理者の指定について 

 
～内容～ 

総社市児童発達支援センター指定管理者を指定するため、市議会の議決を経ようとするも

の。 

 

～結果～ 

特に質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 77 号  

令和２年度総社市一般会計補正予算（第 10 号） 

 
～内容～ 

定期臨時予防接種事業の役務費や障がい者自立支援福祉サービス給付等事業の扶助費の増

額が主なもの。 

 

～結果～ 

次のような審査の結果，本委員会の所管に属する部分は全員一致で原案を可決すべきであ

ると決定した。 

 

～質疑～ 

問：緊急風しん抗体検査受診者及び予防接種者が増大したとのことだが、当初の見込みと比

べてどうか。抗体はどの程度の方が持っているのか。 

答：当初は、抗体検査受診者 925 人、予防接種者 225 人を見込んでいたが、今年度は新型

コロナウイルス感染症の影響か、それぞれの受診率が高くなっている。令和元年度の検査

実績によると、約 70％の方に抗体が確認された。 

問：未熟児養育医療費給付対象者の増加について、どのような理由が考えられるのか。早産

や喫煙などの影響が考えられるのか。 

答：今年度の４月から９月までの対象者は 26 人で、昨年度実績の 24 名を既に超えている。

理由は、早産や喫煙だけでなく、不妊治療や妊娠前からの健康管理も含め、様々なことが

影響していると考えられる。 
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議案第 78 号  

令和２年度総社市国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 

 
～内容～ 

保険給付費等交付金償還金の増額が主なもの。 

 

～結果～ 

特に質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

議案第 79 号  

令和２年度総社市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号） 

 
～内容～ 

電算システム改修委託料の増額が主なもの。 

 

～結果～ 

特に質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決すべきであると決定した。 

 

 

 

 

 


